

# くらしのメニュー おたより 93号

平成31年1月1日

渡しのひとりごと

石丸博巳

新年明けましておめでとうございます。

ご家族おそろいで2019年の新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。また、本年もご家族皆様が幸多き年でありますことをお祈り申し上げます。

旧年中は、私共石丸ハウスセンターに対し、暖かいご厚情を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。本年も相変わらずのご支援をよろしくお願い申し上げます。



さて、「平成・・・なんかどんくさい名前やな」と違和感を感じて始まった平成の時代も30年も過ぎて、今年新しい天皇陛下が即位なされます。そして新しい年号に変わることになりました。

長くもあり、あっという間の30年だった気がします。歴史を紐解いてみると、バブル絶頂期に始まった平成。その後、すぐにバブルがはじけ、何か暗い時代に突入してしまったかのような思いです。私の記憶に残っているものと言いつても、どうしても暗い事件や災害ばかりになってしまいます。阪神淡路大震災、東日本大震災、地球温暖化による自然災害の多発をはじめ、事件では地下鉄サリン事件、アメリカの同時多発テロ、湾岸戦争など数えきれないほどの災害や事件がありました。そしてこの国は超少子高齢化時代となり、地方崩壊という前の見えない時代に突入したかのように思えてなりません。

しかし、若者の人口が減少している中でも、スポーツ界や文化芸能界では若者たちの活躍が目立っています。野球、サッカー、スケート、スキーのジャンプ（私はジャンプの高梨沙羅ちゃんが好きです）、卓球、バトミントン、そして文化芸能界では将棋の藤井聡太君も素晴らしい日本の未来を象徴しているようです。

でも、スポーツや文化芸能だけじゃちょっと物足りないけど、頑張っている若者のパワーは必ず日本を素晴らしい未来に導いてくれるものと信じたいと思います。

新しい天皇陛下が即位され、新しい年号で始まる新しい日本の国、希望ある未来を信じ、私も微力ではありますが、皆様の暮らしに少しでも安心をお届けできるような会社になれるよう頑張っていきたいと思っています。

社員一同、本年もよろしくお願い申し上げます。

## 今月の写真紹介

住宅リフォーム  
三国町陣ヶ岡 鈴木隆史邸



### 施主様の言葉

「平成30年豪雪」で我が家も大変な思いをしたこともあり、カーポートの設置を含めた増築を考えることになり、毎月来るこのチラシを見ていた母が石丸ハウスセンターに決めました。

石丸ハウスセンターさんには何度も家に足を運んでいただき、私たちが満足するまでたくさんの話を聞いていただきました。築およそ30年になる我が家は見えない処で壊れていたところもありましたが、親身になって考えていただき、無事問題も解決しました。また、生活をしながらの工事と言う事を配慮していただき、増築の方を優先的にしてくださいました。新しくできた部屋を見ると、既存の部屋のフローリングや壁紙、そして外壁の色も変えたくなくなりました。



石丸ハウスセンターさんには、そんな私たちのわがままも聞いてくださりました。

部屋も多くなり、カーポートもでき、さらには母の希望で物干し台を兼ねた展望デッキまで付きました。石丸ハウスセンターさんには一つひとつ丁寧に対応していただいたので、とても感謝しています。床も外壁も生まれ変わった我が家はもはや新築同然です。気持ちを新たに、これからもたくさん思い出をこの家と共に作っていかうと思います。  
鈴木智也様

いつまでも、安心して暮らせますように・願いを込めて

有限会社 **石丸ハウスセンター** TEL 82-5533  
一級建築士事務所 FAX 82-5537

〒913-0044 福井県坂井市三国町山王4丁目5-31 ホームページ <http://ishimaru-housecenter.co.jp>

### イベント案内

北陸電力では、1月31日までに、給湯器を省エネ給湯器のエコキュートに取り替えられた方に、抽選で2万円分のお食事券やオススメスイーツ詰め合わせが当たる「安心プラスキャンペーン」を実施中です。この機会に取り替えてみては・・・